

¿Qué pasó en ExpoFerretera 2023?

El mayor encuentro del sector ferretero de Sudamérica abrió sus puertas en Costa Salguero entre el 29 de noviembre y el 2 de diciembre pasados.

ExpoFerretera
www.expoferretera.com.ar



Fuente: Messe Frankfurt Argentina

Tras cuatro jornadas donde los pasillos se colmaron de visitantes, la Exposición Internacional de Artículos para Ferreterías, Sanitarios, Pinturerías y Materiales de Construcción cerró sus puertas superando ampliamente las expectativas del sector. Con 182 expositores presentes, cuatro pabellones en el interior y el Patio Ferretero en el exterior, las empresas tuvieron la oportunidad de mostrar sus novedades a más de 13.000 profesionales, empresarios y hobbistas.

Organizada por Messe Frankfurt Argentina y convocado por CAFARA (Cámara de Ferreterías y Afines de la República Argentina), ExpoFerretera 2023 se reafirmó como el encuentro por excelencia del mercado de la fabricación e importación de productos para la construcción y maquinarias de uso domiciliario e industrial.

ExpoFerretera 2023 se reafirmó como el encuentro por excelencia del mercado de la fabricación e importación de productos para la construcción y maquinarias

URL estable: <https://www.editores.com.ar/node/7971>

Fuente: Messe Frankfurt

Asimismo, los visitantes disfrutaron de una amplia variedad de actividades. Entre ellas, el Ciclo de Charlas de CAFARA y las Charlas de los Expositores.

tores, que tuvieron por objetivo brindarles herramientas y soluciones para la captación de nuevos mercados.

Entre los atractivos del encuentro, el Patio Ferretero se destacó por las demostraciones en vivo. En este sector al aire libre, los visitantes estuvieron en contacto con las últimas tendencias en herramientas y sus aplicaciones para la realización de arreglos, modificaciones y otras producciones.

Por su parte, el Living Ferretero, organizado por la Revista El Ferretero, fue diseñado específicamente para que las pequeñas y medianas empresas pudieran exhibir sus monoprodutos, siendo este el centro de atención durante cada jornada, con espacios interactivos.

El buen desempeño del evento quedó demostrado en el contenido de expositores y visitantes, también en las palabras de las autoridades organizadoras

El buen desempeño del evento quedó demostrado en el contenido de expositores y visitantes, también en las palabras de las autoridades organizadoras. En este sentido, el Gerente de Proyecto de Messe Frankfurt Argentina, Ezequiel Gor-



Fuente: Messe Frankfurt Argentina / Sol Figueroa



Fuente: Messe Frankfurt Argentina / Sol Figueroa

arán, expresó: “Cada edición de ExpoFerretera es una nueva oportunidad para apostar al desarrollo de una industria pujante [...]. ExpoFerretera 2023 es la escalera para los negocios ya que permitió una vez más visualizar el panorama integral del mercado, proporcionando información actualizada y siendo un espacio ideal para entablar conexiones de negocios duraderas”.

Permitió una vez más visualizar el panorama integral del mercado, proporcionando información actualizada y siendo un espacio ideal para entablar conexiones de negocios duraderas

Por su parte, el presidente de CAFARA, Sergio Angiulli, señaló: “ExpoFerretera es la única muestra de Sudamérica que representa la excelencia de la cadena de valor ferretera.[...]. En esta edición queda una vara muy alta para que ExpoFerretera 2025 vuelva a ser el gran encuentro de esta industria”. ■■